

Empresa Eléctrica de Cienfuegos apoya restablecimiento del servicio en Pinar del Río



Una decena de cienfuegueros viajó en dos dotaciones de equipos automotores, por solicitud de la Unión Nacional.

(Fotos: Mireya Ojeda)

Por: Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 27 sept (RHC) La Empresa Eléctrica Cienfuegos envió una brigada de linieros hacia el municipio de Guane en la provincia de Pinar del Río para apoyar el restablecimiento del servicio afectado por el el huracán Helene.

Se trata de una región pinareña en el occidente del país dedicada fundamentalmente a la producción tabacalera y con una población que sufrió los daños severos del paso cercano del enorme sistema tropical.

El grupo de una decena de cienfuegueros viajó en dos dotaciones de equipos automotores, por solicitud de la Unión Nacional.

Ricardo García Parra, Especialista de la Dirección Provincial informó a esta periodista que preparan otras dos brigadas que saldrán en breve para la ayuda a territorios también necesitados de la solidaridad en el arreglo del tendido eléctrico.



Empresa Eléctrica de Cienfuegos apoya restablecimiento del servicio en Pinar del Río.

Por otra parte, la provincia de Cienfuegos en el mes ha sobrepasado su valor histórico de precipitaciones. Cerró este jueves al 110,4 por ciento de lluvia acumulada, y casi todos los municipios cumplidores.

Las mayores asimilaciones durante las últimas han ocurrido en Cumanayagua Cruces y Aguada, de acuerdo con Luis Estupiñán, especialista de la Empresa de Aprovechamiento Hidráulico.

Amaneció la provincia este jueves con un volumen embalsado de 194 mil 451 hm³, que representan el 59,5 por ciento a nivel de aguas normales. Paso Bonito se encuentra al 97,2 por ciento.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos**



Radio Habana Cuba